

## **DÉCLARATION DE MARRAKECH**

Nous, responsables d'établissements d'enseignement supérieur et de recherche membres de l'Agence universitaire de la Francophonie (AUF), réunis à Marrakech, au Maroc, du 10 au 12 mai 2017 à l'occasion de la 17<sup>e</sup> Assemblée générale de l'AUF :

- Saluons la tenue au Maroc sous le Haut Patronage de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, de la présente assemblée quadriennale à Marrakech.
- Adoptons la stratégie 2017-2021 de l'AUF présentée par son Conseil d'administration comme une réponse adaptée et mobilisatrice aux défis qui se posent à la communauté universitaire.
- Décidons de nous associer activement à la mise en œuvre de cette stratégie avec l'AUF, au sein et entre nos établissements, pour construire ensemble le Nouvel Espace Universitaire Francophone.
- Soutenons à cet effet les projets forts et innovants qui concrétisent cette stratégie pour renforcer la qualité de la formation, de la recherche et de la gouvernance de nos établissements, pour améliorer l'employabilité et le devenir social et professionnel de nos diplômés, et pour réaffirmer le rôle de nos établissements dans le développement économique, social, environnemental, culturel et interculturel des sociétés.
- Soulignons le rôle essentiel des leviers permettant d'atteindre ces objectifs : la valorisation des innovations et de l'expertise des membres de l'AUF, le déploiement du numérique (à travers notamment l'Initiative pour le développement numérique de l'espace universitaire francophone - IDNEUF), la multiplication de partenariats avec nos écosystèmes environnants, et le partage de la langue française mis au service de ces ambitions.
- Réaffirmons ainsi notre volonté de contribuer activement à une promotion de la Francophonie universitaire portée par nos établissements et notre capacité collective à apporter des solutions positives et innovantes à nos propres défis comme à ceux des sociétés auxquelles nous appartenons.

Fait à Marrakech, le 12 mai 2017